
طلال فاخر ��ّتطمن



سيجعل ال بعد عسر يسراً



لما ترى ف كل صباح .. 
النهار بعد الليل ..والنور بعد الظلام .. 

يعني الفرح بعد الحزن إن شاء ال 



إن طال انتظارك … 
 فال يجازيك على انتظار الفرج

ثم يعطيك مرادك 



حينما تترك شيئاً ل وال يعلم بحبك له وحاجتك إليه… 
أتظنه سبحانه يتركك دون أن يعطيك ?! 

هل صرت أكرم من (الكري) ??!! 
فقط انتظر و



(وما ذلك على ال بعزيز) 

كل ما تريده .. 
فلا يخرج عن قوله (ذلك) 



حينما توكّل محامٍ بارع ف قضيتك… 
فإنك لا تعلّمه طريقة كسب القضية 

وإنما تسلّمه الموضوع وترتاح 

وحينما توكل حاجتك ل سبحانه 
فلا تقترح عليه طريقة لتحقيقها 

وإنما سلّمه حاجتك… و 

هو (الوكيل) سبحانه



حينما تريد أمراً 
وف كل يوم يغلق دونه باب… 

فاعلم أن العطاء قريب  
ولكن ال يريد منك أن… 

تقطع أملك بالأرض 
لا تنظر إلا إليه 
تسلم قلبك له 

وسوف يسلمك حاجتك 
(ال الصمد) 



يوفقك للدعاء وما يعطيك !!! 
(الهادي) سبحانه… 
إذا هداك لسؤاله 
ووفقك لطلبه 

وأجرى على لسانك دعاءه 

حتماً سيعطيك 



أحزانك 
مكتوبة منذ الأزل… 

واليوم تراها 

وأفراحك 
أيضاً مكتوبة منذ الأزل… 

وغداً ستراها



( ربنا ولا تحملنا ما لا طاقة لنا به ) 

قال ال: قد فعلت



كل شي ف بالك صعب أو مستحيل 
 :ال يقول عنه

 ( هو علي هيّ )



سيفتح ال باباً كنت تحسبه 
من شدة اليأس لم يخُلق بمفتاح



ما بُني ف سنوات 
لا يُهدم ف يوم ..



مادمت تقرع بابه… سيدخلك



حالك اليوم لن يدوم … 
 غداً ستفرح بإذن ال

 (كل يوم هو ف شأن)



سيجعل ال بعد عسر يسراً



مهما خططوا ودبروا ومكروا … 
فالقوي سبحانه فوقهم

هذا وعد العزيز



أبدا لا تندم على طيبة قلبك… 
المعروف ما يضيع



الرحيم هو من (يدبر الأمر)



الخير بالطريج



لا تدري لعل ال يحُدث بعد كُل هذا اليأس فرحًا لقلبك .. 

أيقن و



لما يلقنك الدعاء… 
يعني بيعطيك



قال ال: وعزتي لا أزال أغفر لهم ما استغفروني



حتى لو كانت حاجتك بعيدة… 
 يقربّها منك (القريب) سبحانه

ويكرمك ويعطيك إياها



التعب أنواع … 
 الجسدي
 الذهني
 القلبي

 أصعبهم الأخير
لكن دام قلبك بيد الرحيم



أحياناً… 
تحس الناس بوادي 

وانت بوادي 
بس محد داري عنك إلا ال 

عشان چذي…



مرات لما شي واحد بحياتك يوقف… 
كل شي يوقف ويتعطل معاه 

  
بس لما تتذكر هالكلمة: 
( يدبر الأمر ) ترتاااااح



بسيطه … 
  الجبار سبحانه يجبر قلبك
ويجيب حاجتك لي عندك



ف أشياء ما تحس بصعوبتها إلا لما تجربها 
وكل يوم تتعب أكثر… 

  
الحلو بالموضوع إنها كلما تسكّرت أكثر 

يعني قرب الفرج



أصعب 24 ساعة قادمة 
 ممكن تكون الأحلى

ثق بال و



هذا أوان رؤية إجابة الدعوات… 
. 

( إن ال لا يخلف الميعاد )



إملا يومك … 
قرآن 

مجلس ذكر 
خدمة أهل وأولاد 

وآخر الليل قول: 
يارب إن كنت فعلت ذلك ابتغاء وجهك… 

(واطلب طلبك) 
وشوف الإجابة



أهم شي .. 
.. لا توقف دعاء و



دام ال ربك.. ابتسم  
و



إذا حسيت بضيقة لا تنزل راسك… 

ارفع راسك فوق وقول يارب و



راح تحصله…بالوقت المناسب



على قدر البلاء يكون العطاء



البيوت أسرار 
 والقلوب… أفراح ومسرات

 وأحزان وأكدار
 والحمد ل أن كل شيء بيد

 اللطيف سبحانه
يصلح البيوت والقلوب



اللي مختنق 
وقلبه يعوره 
وبالع الهم 

وقامت الحزن 

تأكد… 
ال ما يخفى عليه حالك 

وهو خير الراحمي 
ما يابك على الدنيا عشان يتركك للبشر 

يعني…



حي يحار العقل من تدبير اللطيف 

فقط ابتسم 
و



من ينام  
وف قلبه حاجات  
لا أحد يعلم بها 

فلا داعي لأن يعلموا بها… 

طالما الرحيم يعلمها 
وسيقضيها لك



حاجة بخاطرك تبيها… 
وما تدري وين تروح ?? 

انا اقولك: 
افرش سجادتك 

واطلبها من مالك الملك 

وهو يعطيك



إذا عرضتَ على نار البلاء واشتد عليك … 

فإنما يريد ال ليطهرك… 
ليعطيك عطاء الأطهار



عندي يقي … 

 كلما ازدحمت الأمور
 وتكاثرت الهموم
 وتكالبت المصاعب
 … وتعقدت المسائل

…يعني أن دفعة كبيرة من الفرح ستصل قريباً



( ربنا ولا تحملنا ما لا طاقة لنا به ) 
فقال ال : قد فعلت 

فإذا بلغت غاية صبرك وانعصر قلبك… 
فالفرحة قريبة… 

لن يحملك فوق طاقتك



تأكد … 
حينما تطلب شيئاً من ال 

فإنه لا يعطيك ما طلبت وحسب … 
بل وأكثر 

أيوب ( وآتيناه أهله "ومثلهم معهم" ) 
أنت تعامل الكري



قد يؤخر ال عنك إجابة دعواتك… 

ليجمعها لك كلها… 
ويعطيك إياها جملة 

فتعيش أفراحاً



ف كل يوم … 

توقع  
أنك سترى دعوتك  

فهذا من حسن  
ظنك بال… 

ويوماً ما.. ستراها



ربما تشعر بيأس من إجابة دعائك… 

فلا تتوقف … 

قد يكون بقي على الإجابة أن  
تلح بدعوتك مرةًأو مرتي وتأتيك… 

استمر



أحياناً… 

ترى كل الأبواب أغلقت… 
فلا شيء تفعله سوى "يارب" 

لا تحزن .. 

ربما أغلق ال ف وجهك الأبواب… 
لأن "يارب" هي أعظم باب



مادام ال سبحانه وعد أنه سيعطينا… 

سننتظر العمر كله ..



الإلحاح ف الدعاء 
ملازمة عتبة الملك 
إدمان قرع الباب .. 

سيفتح لك الباب 
وتدخل 

وتُعطى ما تريد 

فقط استمر .. 
إنه الكري .. لايرد سائلاً



عند ال سبحانه… 
ماف دعاء يضيع 

كل الدعوات محفوظة .. 
لأنه الحفيظ 

وراح يعطيك اياها 
بالوقت الصح



دعواتك الصاعدة إلى السماء… 
ستراها قريباً



كلما تكلمت مع ربك ودعوته بثقة… 

كلما ارتاح قلبك وأجيبت دعوتك



كلها أيام … 
وتسجد شكر



دائماً وأبداً … 
 تدبير ال

أفضل لك من ترتيباتك



شراحة ف الصدر 
 طمأنينة ف القلب
 ابتسامة مخفية
 شعور بالارتياح

ذلك من علامات قرب استجابة الدعوة



حزنك مو داي



كلما الابتلاء أصعب 
كلما كان العطاء أكبر وأجزل



صار لك مدة تنتظر إجابة دعوتك… 
 وتبيها اليوم قبل باچر

 بإذن ال راح تشوفها
بس بالوقت المناسب



سبحانه لا يجري على لسانك دعاءً 
إلا وهو يريد أن يعطيك



راح يظل قلبك مرتاح … 
مادمت تقول : ياااارب



ال أرحم وأكرم من أن يعذب قلباً أراد رضاه



(إن وعد ال حق) 

من وعوده: 
ادعوني أستجب لكم 

سيجعل ال بعد عسر يسراً 
… من الغم وكذلك ننجي المؤمنين



كثير من الحالات اللي تمر عليك بحياتك 
غير مقصوده لذاتها… 

هي مجرد جسر لحالة أفضل


